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Sprockhövel, 07.02.2021 

Anfragen der SPD-Fraktion für die Ratssitzung am 18.02.2021, Top 19 
 

Sehr geehrte Frau Noll, 
 
die SPD-Fraktion bittet nach § 18 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse um die schriftliche 

und mündliche Beantwortung nachfolgender Fragestellungen:  
 

1. Mit den Stimmen von CDU, Bündnis90/Die Grünen und der Bürgermeisterin ist in der Ratssitzung am 
10.12.2020 unter Top 28 (Vorlagen Nr. 2020/444) beschlossen worden, dass ...die Stadt Sprockhövel 

keine weiteren Kooperationsstandorte südlich der A1 anstreben... wird. 
Mit dieser Absage an eine Gewerbeansiedlung am Autobahnkreuz Wuppertal ist die letzte größere 
zusammenhängende Gewerbefläche auf dem Sprockhöveler Stadtgebiet abgängig. 

 
a) Die SPD-Fraktion bittet um Auskunft darüber, welche Flächen mit welcher Flächengröße für die 

Gewerbe- und Wohnbebauung in Sprockhövel nach o. g. Beschluss aktuell noch vorhanden sind? 
Die Auflistung soll ausdrücklich differenzieren nach: 

• Gewerbeflächen in der Entwicklung/Planung 
• Wohnungsbauflächen in der Entwicklung/Planung 

• Brachflächen nach Nutzungspotential 
Gleichfalls wird um eine Bewertung der dargestellten Ergebnisse von Seiten der 
Wirtschaftsförderung gebeten. 

 
b) Welche Möglichkeiten und/oder konzeptionelle Planungen zur Stabilisierung und 

Weiterentwicklung des Gewerbesteueraufkommens werden von Seiten der Bürgermeisterin 

vorgeschlagen. 
 

2. In der Ratssitzung am 21.01.2021 hat Frau Bürgermeisterin Noll sinngemäß ausgeführt, dass „...eine 
Gewerbeansiedlung in Sprockhövel von einem Unternehmen, welches aus dem Ennepe – Ruhr – Kreis 

kommt, keine gewerbesteuerlichen positiven Effekte für Sprockhövel hätte, weil sich mit der 
Ansiedlung des Unternehmens die Kreisumlage für Sprockhövel adäquat erhöhen würde.“ 
 
Die SPD - Fraktion bittet zu diesem geschilderten Sachverhalt/Thema, um eine umfassende fachlich – 

inhaltliche Erläuterung/Begründung, die sich an dem einschlägigen gesetzlichen Regelwerk der 
Gemeindefinanzierung orientiert und die o. g. Aussage bestätigt.  

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Wolfram Junge  
Fraktionsvorsitzender  
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